

Praxisreflexion für Bewegungscoaches in Kindergarten und Volksschule

Die Praxisreflexion bietet dir die Möglichkeit, Erfahrungen aus der Praxis als Bewegungscoach in Kindergärten und Volksschulen zu teilen, Themen, die dich beschäftigen, zu besprechen und gemeinsam mögliche Lösungen zu finden.

Facts zur Praxisreflexion

- **Zielgruppe:** Bewegungscoaches der Täglichen Bewegungseinheit, die bereits die Bewegungscoach Intensiv Fortbildung absolviert haben
- **Termine:** ersichtlich unter <https://bewegungseinheit.gv.at/bewegungscoaches>
- **Dauer:** 60 Minuten/Termin
- **Ort:** online via Zoom
- **Teilnahme:** an max. 5 Terminen möglich
- **Anmeldung:** Anmeldeformular unter <https://bewegungseinheit.gv.at/bewegungscoaches/praxisreflexion>
- **Referent:innen:** Sophia Bolzano & Thomas Schätz

Ziele der Praxisreflexion

- Erfahrungsaustausch mit anderen Bewegungscoaches
- Herausforderungen benennen und analysieren
- Lösungen für in der Praxis auftretende Schwierigkeiten finden
- Best-Practice-Ansätze entwickeln
- Stärkung deiner Rolle als Bewegungscoach

Warum ist Praxisreflexion wichtig?

Die Arbeit als Bewegungscoach im Kindergarten und in der Volksschule ist vielfältig und anspruchsvoll. Du hast eine wichtige Rolle in der motorischen und sozialen Entwicklung der Kinder. Durch regelmäßige Praxisreflexion kannst du deine eigene Arbeit kritisch hinterfragen, dich weiterentwickeln und neue Umsetzungsmöglichkeiten finden.

Das Ziel ist es, dich zu stärken und deine Arbeit effektiver und erfüllender zu gestalten.

Die Referent:innen Sophia Bolzano und Thomas Schätz freuen sich auf den gemeinsamen, kollegialen Austausch und darauf, dich in deiner wichtigen Tätigkeit zu unterstützen!

Bei Fragen zur Praxisreflexion kannst du dich gerne an die Koordinationsstelle der Täglichen Bewegungseinheit wenden:

E-Mail: team@bewegungseinheit.gv.at

Telefon: 01/504 79 66-330

Website: <https://bewegungseinheit.gv.at>